
大田原市立宇田川小学校
令和４年度 １２月号

文責：飯村

教育目標：たくましく元気な子・すなおな明るい子・すすんで努力する子 経営方針：｢元気・勇気・根気ある宇田川っ子｣の育成

日の出が遅くなり、肌寒い日が増えてきました。寒さが身にしみる季節ですが、子供たちは元
気に過ごしています。１１月には修学旅行や校内長距離走大会等を実施することができました。
今年もあと少しで終わります。冬休みに向けて、今年のまとめをしっかりやっていきます。

がんばった！ 校内長距離走大会
１１月９日（水）、校内長距離走大会が実 １位 ２位 ３位

施されました。低学年は１㎞、中学年は1.5 １年 越井あかり 佐藤日向葵 増渕 悟琉
㎞、高学年は２㎞を走りました。子供たちは、 ２年 大堀 愛莉 渡邊 滉士 佐藤 莉央
この日に向けて練習を重ね、「元気・勇気・ ３年 菅谷 太智 鈴木 悠友 玉木 祐成
根気」の本校の合い言葉のとおり、がんばる ４年 大堀 陽生 後藤 悠真 前田 彩寧
ことができました。保護者の方々、御協力、 ５年 増渕 泉 坂堂 宙 小田切夏音
御声援をありがとうございました。 ６年 大波 颯空 高久 瑠 鈴木ゆめり

【１・２年】 【３・４年】 【５・６年】

ありがとうございます 感謝の会開催！
１１月２５日（金）、感謝の会を行いました。いつもお世話になっている方々をお招きして、子

供たちからの感謝の気持ちを伝えました。手紙や花の贈呈の他、ダンスや合奏の発表を行い、招
待者の方々は、子供たちの発表を
楽しそうに御覧になっていました。
驚いたのは最後の招待者代表のあ
いさつです。教育振興会長の菅谷
さんが、あいさつとアフリカンダ
ンスを披露してくださいました。（写
真右）これには会場が大いに沸き
ました！

＜主な行事 １２月＞ １５日(木) 委員会
１日(木） クラブ １６日(金) 伝承教室（ミニ門松作り）
２日(金) 食に関する指導(1・3年) １９日(月) 書写指導（６年）
３日(土) 与一くん駅伝大会 ２０日(火) 書写指導（３年）
５日(月) ６日（火）８日（木）個人懇談 ２１日(水) 書写指導（４年）

食に関する指導(5･４年) ２２日(木) 書写指導（５年）クラブ
６日(火) 児童集会（文化委員会） ２３日(金) 冬休み前集会
８日(木) 学校運営協議会(佐久山小) ２４日(土)～１月９日（月）冬休み(土日含む)
９日(金) 読み聞かせ ２８日(水)～１月４日(水) 学校業務停止

１２日(月) ４校交流週間 １月７日(土) 県立中入試
１３日(火) 児童集会（保健委員会） １０日(火) 冬休み明け集会

小６出前授業
食に関する指導(2･6年)

うだかわ



おめでとう！ ～各種表彰～
大田原ロータリークラブソフトボール大会 第３位 宇田川クラブ
大田原市新人学童軟式野球大会 第３位 佐久山・宇田川クラブ
しもつけ新聞スクラップ作品コンクール 佳作 ５年 藤田萌々香

入選 ６年 大森菜々美 ５年 手塚茉那
大田原市民憲章に関する作文 入選 ６年 大波颯空 ５年 増渕泉
那須地区芸術祭 詩の部 最優秀賞 １年 須田優空

書道の部 金賞 １年 越井あかり
絵画の部 特選 １年 大谷津詩 ３年 諸橋陽斗

下野教育書道展 奨励賞 １年 須田優空 ２年 大堀愛莉 早瀬晴輝 ４年 前田彩寧
５年 藤田萌々香 ６年 磯ひまり 大森菜々美

大田原警察署安全マップコンクール 佳作 １年 越井あかり
子どもの人権絵画コンテスト 優良賞 ５年 藤田萌々香
栃木県青少年読書感想文コンクール 優秀賞 ５年 藤田萌々香（県で最上位の賞です）

楽しかった修学旅行！ ～児童の作文を紹介します（抜粋）～
私は修学旅行でたくさんの思い出ができました。まず一つ目は、海で遊んだことです。一日目

の班別行動のときに行きました。海に足を入れると、とても冷たかったです。二つ目は、スカイ
ツリーに行ったことです。展望台から見た東京の夜景はとてもきれいでした。スカイツリーの中
にあるお店で、たくさんお土産を買いました。（中略）
私は修学旅行でたくさんのいい思い出をつくることができました。それはみんなが協力してく

れたからだと思います。これからは、この思い出を忘れないようにしたいです。 【磯ひまり】

児童表彰 ～おめでとうございます～
１１月１８日、相馬市長様の御臨席の下、児童表彰が行われ、１６人の児童が受賞しました。

【健康賞】６年 大森菜々美 伊藤瑛了 ５年 渡邊愛蘭
４年 前田彩寧

【努力賞】６年 高久瑠 ５年 阿久津茉衣花
４年 丸山紗葵

【体育賞】６年 鈴木ゆめり 増渕煌生 ５年 阿久津璃子
【親切賞】６年 松井涼駕 ５年 増渕 泉 ４年 室井柊愛
【学芸賞】６年 吉成遥大 ５年 大野朱璃 ４年 後藤悠真

歴代PTA会長会 行われる
１１月２２日（火）、歴代ＰＴＡ会長会が行われました。学校

の様子や、児童数減少に関すること、創立１５０周年記念行事等
が話題となりました。本校は令和６年に、創立１５０周年を迎え
ます。来年度には具体的な計画を立てていく予定です。「新たに
ゆずりはの木を植えてはどうか。」「講演会にはこんな方をお呼び
してはどうか」など、様々な意見が出されまし
た。永年に渡り、本校の教育に御支援をいただ
き、ありがとうございます。

【ほぼ毎日更新 宇田川小ホームページ】


